

Ressort: Technik

Apple-Chef Cook deutet Interesse an Computer-Uhr an

Rancho Palos Verdes, 29.05.2013, 07:30 Uhr

GDN - Apple-Chef Tim Cook hat das Interesse des Konzerns an einer Computer-Uhr angedeutet. "Ich denke, dass das Handgelenk interessant ist", sagte Cook am Mittwoch auf der D11-Konferenz der Internetseite "All Things D".

Es sei natürlich, dort etwas zu tragen. Grundsätzlich werde tragbare Computertechnik in Zukunft ein wichtiger Teil der Gerätemwelt sein, so Cook weiter. Verschiedene Medien hatten in der Vergangenheit berichtet, dass ein Team von über 100 Apple-Mitarbeitern bereits an einer Computer-Uhr arbeite. Der Apple-Chef bekräftigte zudem, dass der Konzern eine "große Vision" für das TV-Geschäft habe. Die Frage, ob Apple ein eigenes Fernsehgerät auf den Markt bringen werde, wollte Cook allerdings nicht beantworten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14737/apple-chef-cook-deutet-interesse-an-computer-uhr-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619